

Didier Burkhalter
Conseiller fédéral

Monsieur Jürg Stahl
Conseiller national
Président de l'Assemblée fédérale

Berne, le 14 juin 2017

Monsieur le président,

Je m'adresse à vous afin d'informer l'Assemblée fédérale de ma décision de quitter la fonction de conseiller fédéral le 31 octobre 2017.

Après une bonne trentaine d'années d'engagement politique – dont les huit dernières au Conseil fédéral – je ressens naturellement le besoin d'écrire prochainement une nouvelle page dans ma vie. Je ne sais pas encore quelle encre je vais utiliser pour cela, mais je pense qu'elle aura des couleurs plus personnelles et moins visibles publiquement.

Tout au long de ces dernières années, j'ai côtoyé constamment la force et la stabilité de nos institutions, capables de répondre avec une tranquille assurance aux questions qui se posent sans cesse et de plus en plus rapidement à notre société dans un monde mouvant. Quel honneur de pouvoir servir un tel idéal ! Quelle chance de servir de telles institutions !

Je suis convaincu que l'un des secrets de cette sérénité helvétique, sur laquelle le temps ne semble pas avoir de prise, tient au fonctionnement de son collègue gouvernemental, qui doit se renouveler sans cesse. C'est un privilège toujours présent que de le vivre depuis l'intérieur et je tiens d'ores et déjà à exprimer ma profonde gratitude au Parlement pour la confiance qu'il m'a accordée.

La Suisse est une merveille, sortie d'une volonté commune et sculptée d'une culture du dialogue et de l'ouverture. Je souhaite à mon pays de garder le sens de ses valeurs fondamentales à travers tous les chocs des épreuves et toutes les griseries des réussites.

Formant mes vœux les meilleurs pour chacune et chacun dans notre population, je vous adresse, Monsieur le président, ainsi qu'à l'ensemble des membres du Parlement, mes cordiales salutations.



Didier Burkhalter